25/11/25	Murli de la Mañana	Om Shanti	BapDada	Madhuban

Esencia: Dulces hijos, tened la inquietud de hacer al alma satopradhan. Aseguraos de que no queden

debilidades y de que Maya no os haga descuidados.

Pregunta: Hijos, ¿qué palabras auspiciosas deberían emerger constantemente de vuestros labios?

Respuesta: Constantemente decid estas palabras auspiciosas: cambiaremos de seres humanos corrientes en Narayan, en nada menos. Fuimos los amos del mundo y nos estamos convirtiendo en eso una vez más. Sin embargo, este destino es muy elevado. Por lo tanto, tenéis que permanecer extremadamente cuidadosos. Revisad vuestro registro. Mantened vuestra meta y objetivo delante de vosotros, seguid haciendo esfuerzos y no os

descorazonéis.

Om Shanti. El Padre se sienta aquí y os explica a los hijos espirituales. Antes de sentaros aquí para la peregrinación del recuerdo, decidle a los hermanos y hermanas: sentaros aquí en conciencia de alma y recordad al Padre. Tenéis que recordarles esto. Ahora se os está dando esta conciencia. Yo soy un alma y mi Padre ha venido a enseñarme. Estudio a través de mis órganos físicos. El Padre también toma el soporte de los órganos físicos y en primer lugar le dice a éste: Recuerda al Padre. Se os ha explicado a vosotros hijos que este es el camino del conocimiento; a esto no se le llama el camino de la devoción. Este conocimiento sólo lo da el único Océano de Conocimiento, el Purificador. La lección número uno que se os enseña es: consideraos un alma y recordad al Padre. Esto es lo más esencial. En ningún otro satsang sabrían cómo decir esto. Actualmente hay muchas instituciones artificiales, donde puede que repitan esto habiéndolo escuchado de vosotros, pero realmente no entenderían el significado de ello. No tendrían la sabiduría de explicarlo. El Padre solo os dice a vosotros hijos: recordad al Padre ilimitado y vuestros pecados se absolverán. La razón también dice que este es un mundo viejo. Hay mucha diferencia entre el mundo nuevo y el mundo viejo. Ese es el mundo puro y este es el mundo impuro. Clamáis: ¡Oh Purificador ven, ven y purifícanos! Hay una expresión en el Gita: constantemente recordadme sólo a mí. Renunciad a todas las relaciones corporales y consideraos un alma. Al principio no tenéis ningunas relaciones del cuerpo. Vosotras almas venís aquí a interpretar vuestros papeles. Se recuerda: vinisteis solos y tenéis que retornar solos. La gente no comprende el significado de esto. Ahora comprendéis esto de una forma práctica. Ahora nos estamos haciendo puros a través de la peregrinación del recuerdo y el poder de yoga. Este es el poder del Raja Yoga. Lo otro es el hatha yoga a través del cual los seres humanos están saludables durante un corto tiempo. En la edad de oro permanecéis tan sanos que allí no hay necesidad de hatha yoga. Es aquí, en este mundo sucio, donde hacéis eso. Este es un mundo viejo. La edad de oro, ese mundo nuevo que ahora ha *pasado*, era el reino de Lakshmi y Narayan. Nadie sabe esto. Allí todo es nuevo. Existe la canción: ¡Despertad, oh novias despertad! La nueva era es la edad de oro; la vieja era es la edad de hierro. Nadie llamaría a esto la edad de oro. Ahora es la edad de hierro. Ahora estáis estudiando para esa edad de oro. Ningún otro profesor os diría que estudiando, podéis reivindicar un status de la realeza en el mundo nuevo. Nadie más a parte del Padre puede decir esto. A vosotros hijos se os recuerda todo. No os hagáis descuidados. Baba os continúa explicando a todos: donde sea que estéis o en cualquier trabajo que estéis haciendo, hacedlo mientras consideráis que sois un alma. Cuando sea que haya alguna dificultad o afloje vuestro negocio, cread tanto tiempo como sea posible para sentaros en el recuerdo, porque solo entonces el alma se hará pura; no hay otro método. Estáis estudiando Raja Yoga para el mundo nuevo. Las almas de la edad de

hierro no pueden ir allí. Maya ha roto las alas del alma. Las almas vuelan ¿No es así? Se despojan de sus cuerpos y toman otros. Un alma es el cohete más rápido de todos. Vosotros hijos estáis sorprendidos cuando escucháis estas cosas nuevas. ¡Vosotras almas sois tales cohetes diminutos! En cada una de vosotras está grabado un papel de 84 nacimientos. Manteniendo tales cosas en vuestro corazon os sentiréis entusiastas. En un colegio, los estudiantes recuerdan sus estudios. ¿Qué hay ahora en vuestro intelecto? El intelecto no está en el cuerpo; la mente y el intelecto están en vosotras, almas. Es el alma la que estudia. Es el alma la que hace un trabajo. Shiv Baba también es un alma, pero a Él se le llama "el Supremo". El es el Océano del Conocimiento. Él es un punto muy diminuto. Nadie sabe que a vosotros hijos se os está llenando con los sanskares del Padre. Ahora os estáis haciendo puros con el poder del yoga. Para eso, sí que tenéis que hacer esfuerzo. Tenéis que tener la inquietud de no suspender en vuestros estudios. La asignatura número uno en esto es: yo, esta alma, me tengo que hacer satopradhan. No debiera quedaros ninguna debilidad. De otro modo, suspenderéis. Maya os hace olvidar todo. Vosotras almas queréis mantener un registro de forma que no realicéis ninguna acción pecadora a lo largo del día, pero, Maya no os permite mantener un registro. Quedáis atrapados en las garras de Maya. Vuestro corazón dice: debería mantener un registro. Los hombres de negocios siempre mantienen una cuenta de sus beneficios y pérdidas. Esta cuenta vuestra es muy grande. Esto es un ingreso para 21 nacimientos y por tanto, no debéis ser descuidados y cometer errores. Hijos, algunos de vosotros cometéis muchos errores. Algunos hijos ven a este Baba en la región sutil y también en el paraíso. Este Baba también, hace mucho esfuerzo y continúa sorprendiéndose: me baño, como mis comidas en el recuerdo de Baba y sin embargo, le olvido. Después empiezo a recordarle de nuevo. Esta es una asignatura muy grande. No debe haber ninguna diferencia de opinión en esto. El Gita dice: renunciad a vuestro cuerpo y a todas las relaciones corporales. Después, permanece solo el alma ¡Olvidad el cuerpo y consideraos un alma! Es el alma la que es impura y tamopradhan. Sin embargo, los seres humanos dicen que las almas son inmunes al efecto de la acción. Dicen que el alma es el Alma Suprema v, debido a que Él también es un alma, dicen que las almas son inmunes al efecto de la acción. Los seres humanos tamoguni dan enseñanzas tamogunis; no pueden haceros satoguni. Os hacéis tamopradhan en el camino de la devoción. Al principio todo es satopradhan y después pasa a través de los estados de rajo y tamo. Hay construcción y destrucción. El Padre inspira la construcción del mundo nuevo y después está la *destrucción* de este mundo viejo. Dios es el Creador del mundo nuevo. Este mundo viejo cambiará y se hará nuevo. Los signos del mundo nuevo son estos Lakshmi y Narayan. Ellos son los amos del mundo nuevo. Incluso la edad de plata no es llamada el mundo nuevo. La edad de hierro es el mundo viejo y la edad de oro es el mundo nuevo. La edad de la confluencia está entre el final de la edad de hierro y el principio de la edad de oro. Cuando alguien estudia para un MA (master en artes) o un BA (licenciatura en artes), se hace muy elevado. Vosotros os hacéis muy elevados a través de este estudio. Nadie en el mundo sabe quién les hizo tan elevados. Ahora conocéis el principio, medio y final. Conocéis la historia de la vida de todos. Esto es conocimiento. En el camino de la devoción no hay nada de este *conocimiento*; sencillamente os enseñan rituales físicos. Hay abundante devoción. Hablan tanto acerca de ello. Parece muy hermosa. ¿Qué belleza hay en una semilla? Tal semilla diminuta se hace tan grande. Ese es el árbol de la devoción; hay tantos rituales físicos. En este conocimiento, solo existe el único término: ¡Manmanabhav! El Padre dice: para haceros satopradhan de tamopradhan, recordadme. Decís: ¡Oh Purificador ven y purifícanos! En el reino de Ravan todos son impuros e infelices. En el reino de Rama cada uno es puro y feliz. Existen los términos: el reino de Rama y el reino de Ravan. Nadie, excepto vosotros hijos, conoce el reino de Rama. Ahora estáis haciendo esfuerzo. Nadie sino vosotros, conoce el secreto de los 84 nacimientos. Aunque otros dicen "Dios habla: Manmanabhav", ¿y qué? Ellos no pueden explicar cómo habéis tenido los 84 nacimientos

completos. El ciclo ahora está llegando al final. Id y escuchad a los que relatan el Gita y escuchad lo que ellos dicen. Ahora todo este conocimiento gotea en vuestro intelecto. Baba os pregunta: ¿Nos hemos encontrado anteriormente? Vosotros contestáis: si Baba, nos hemos encontrado en el ciclo previo. Baba pregunta y dais la respuesta correcta llena de significado. No tan solo habláis como loros. Después, Baba pregunta: ¿Por qué nos encontramos? ¿Qué lograsteis? Y así, vosotros respondéis: logramos el reino del mundo y todo está incluido en eso. Aunque decís que cambiáis de seres humanos corrientes en Narayan, convertirse en un amo del mundo incluye al rey, la reina y la dinastía de las deidades. El rey y la reina y los residentes del reino, todos se convertirán en los amos del mundo. A esto se le llama hablar palabras auspiciosas. Cambiaré de un humano corriente en Narayan y en nada menos. El Padre dice: sí hijos. Haced esfuerzo completo. Mirad vuestro registro y preguntaros: ¿Seré capaz de reclamar un estatus alto en esta condición? ¿A cuántos he mostrado yo el camino? ¿Hasta qué punto me he convertido en un bastón para los ciegos? Si no hacéis ningún servicio, deberíais entender que os convertiréis en parte de los residentes del reino. Preguntad a vuestro corazón: si fuera a dejar mi cuerpo ahora, ¿Qué status reclamaría? El destino es muy elevado, por lo tanto, tenéis que permanecer cautelosos. Debido a que algunos hijos comprenden que realmente no permanecen en el recuerdo, se preguntan para qué sirve mantener un registro. A eso se le llama descorazonarse. También estudian de esa manera; no prestan atención. No solo os sentéis y os consideréis muy listos, o suspenderéis al final. Tenéis que beneficiaros a vosotros mismos. Vuestra meta y objetivo están frente a vosotros. Tengo que estudiar y convertirme en esto. Esto también es una maravilla. Su reino no está en la edad de hierro. ¿De dónde vino su reino en la edad de oro? Todo depende de este estudio. No es que hubiera una guerra entre las deidades y los demonios, y que las deidades ganaran y obtuvieran el reino ¿Cómo podría haber una guerra entre las deidades y los demonios? Tampoco hay una guerra entre los Kauravas y los Pandavas. El aspecto de la guerra carece de significado. En primer lugar, decidles que el Padre dice: renunciad a todas las relaciones del cuerpo y considerad que sois almas. Vosotras almas vinisteis sin cuerpo, y ahora tenéis que regresar sin cuerpo al hogar. Solo las almas puras pueden regresar al hogar. Las almas tamopradhan no pueden retornar. Las alas de las almas se han roto. Maya os ha hecho impuros. Debido a que sois tamopradhan, no podéis viajar a tan lejano lugar santo. Vosotras almas decís, que originalmente erais residentes de la morada suprema. Aquí, cada uno de vosotros, adoptasteis una marioneta (cuerpo) de los cinco elementos a fin de interpretar un papel. Cuando alguien muere, la gente dice que se ha convertido en un residente del paraíso. ¿Quién lo hizo? ¿Fue el cuerpo allí o fue el alma allí? El cuerpo fue quemado y solo permaneció el alma. Ningún alma puede ir todavía al paraíso. La gente continúa simplemente repitiendo lo que otros les dicen. Los del camino de la devoción solo enseñan devoción. Ellos no conocen la ocupación de nadie. Dicen: la adoración de Shiva es la más elevada. Shiva es el Más Elevado en lo alto. Por tanto, recordadle solo a Él!. También dan un rosario. Os dicen que digáis "Shiva, Shiva" y paséis las cuentas. Sostienen un rosario y siguen repitiendo "Shiva, Shiva" sin ningún entendimiento. Los gurús dan muchos tipos diferentes de enseñanzas. Aquí solo hay un único aspecto. El Padre mismo dice: recordándome, vuestros pecados se absolverán. Vuestra boca no tiene que repetir: "Shiva, Shiva". ¿Es que un niño canta el nombre de su padre? Todos estos temas son incógnitos. Nadie sabe qué estáis haciendo. Aquellos que comprendieron esto en el ciclo previo, lo comprenderán de nuevo. Continúan viniendo nuevos hijos y sigue habiendo expansión. A medida que progreséis, veréis, como observadores desapegados, todas las escenas que el drama os muestra. Baba no os dará por adelantado visiones de lo que va a suceder en el futuro. Si no, eso sería artificial. Estos temas se tienen que entender muy claramente. Ahora habéis recibido entendimiento, mientras que en el camino de la devoción, sois insensatos. Sabéis que la devoción también está fijada en el drama. Vosotros hijos, ahora comprendéis que no vais a permanecer en este mundo viejo. Los

estudiantes tienen sus estudios en su intelecto. Vosotros también tenéis que embeber los *puntos* principales en vuestros intelectos. Solo cuando el aspecto *número uno* de Alfa se ha haya hecho firme en ellos, deberíais seguir adelante. Si no, ellos seguirán haciendo preguntas inútiles. Algunos hijos escriben y dicen: fulano dijo por escrito que el Dios del Gita es Shiva, y eso es absolutamente correcto. Aunque dicen esto, no se asienta en su intelecto. Si entendieran que el Padre ha venido, dirían que quieren venir y encontrarse con tal Padre y reclamar su herencia. Ni siquiera uno tiene esa fe. ¡Ni siquiera una persona ha escrito instantáneamente tal carta! ¡Aunque escriben que este *conocimiento* es muy bueno, no tienen el coraje de venir corriendo a tal Padre maravilloso de quién han permanecido distantes durante tanto tiempo, y por quién han tropezado a lo largo del camino de la devoción, y que ahora ha venido para convertirles en los amos del mundo! Emergerán más tarde. Si han reconocido que el Padre es Dios, el Más Elevado en lo alto, deberían pertenecerle. Deberíais darles tal explicación, que sus cabezas se abran. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

- 1. Mientras lleváis a cabo vuestro trabajo, cread tiempo para hacer al alma pura y haced esfuerzo para permanecer en el recuerdo. Nunca realicéis acciones malignas
- 2. Daos beneficio a vosotros mismos y a los demás. Estudiad y enseñad a otros. No os consideréis demasiado listos. Acumulad el poder del recuerdo.

Bendición: Que os convirtáis en un otorgador de fortuna para el mundo y recibáis el amor de todos al renunciar al nombre y la fama.

Dicen que el Padre está más allá del nombre y la forma, y aun así es el nombre del Padre el que se recuerda más. De igual forma, vosotros también tenéis que ir más allá del nombre y la fama temporal y automáticamente seréis amados por todos para siempre. Los que renuncian a ser mendigos de nombre y fama se convierten en otorgadores de fortuna para el mundo. El fruto de vuestro karma vendrá automáticamente delante de vosotros en su forma completa. Por tanto, convertíos en los que son ignorantes incluso de los deseos limitados. No comáis el fruto verde, sino que renunciad a él y la fortuna entonces os seguirá.

Eslogan: Sois los hijos de Dios, el Padre, así que haced que vuestro intelecto esté constantemente

sentado en el trono.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Incrementad la práctica del estado sin cuerpo (ashariri -incorporal- y videhi

-más allá del cuerpo).

Podéis pensar y crear planes para el servicio que queráis, pero no lo hagáis preguntándoos que va a suceder, sino siendo sin cuerpo y un observador desapegado. Pensad en algo, cread un plan para ello y luego instantáneamente haced vuestro estado sencillo. Ahora hay una necesidad de ese estado. Con vuestro estado sin cuerpo, podéis superar fácilmente todas las situaciones adversas, como nubes que vienen y se van. Alguien que es sin cuerpo tan solo observa cualquier juego mientras es inquebrantable

